



Präsident Thomas Nehl ehrte Sophia Röscher, Aline Colombel, Anna Reimann und Sarah Wagner für langjähriges Tanzen im Verein.

Dornburg-Frickhofen.

Während die fünfte Jahreszeit für viele Tanzformationen endet, machen die Rot-Weissen Funken das ganze Jahr durch. Und dies auf einem absolut hohen Niveau. So stehen in den nächsten Tagen schon die nächsten Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften für einzelne Abteilungen an.

Dies bedeutet für viele Tänzerinnen weiterhin wöchentliches Training, teilweise an mehreren Tagen in der Woche. Da ist es dann auch für viele Tänzerinnen nicht selbstverständlich, über mehrere Jahre auf diesem Niveau zu tanzen und ihren Sport zu betreiben.

Die Rot-Weisse-Funken-Gala wird nun in jedem Jahr durch den Vorsitzenden Thomas Nehl dazu genutzt, Tänzerinnen zu ehren, die über zehn Jahre diesen Sport betreiben. Einen Ehrenpokal aus Bleikristall erhielten Sophia Röscher und Alina Colombel.

Solch langes Tanzen bei den Rot-Weissen Funken hat auch zur Folge, dass viele Tänzerinnen Verantwortung im Verein übernehmen. Dazu zählen Sarah Wagner, die als Juniorentrainerin tätig ist, und Anna Reimann, die sich dem Vorstand angeschlossen hat. Beide gehören seit 15 Jahren zur Garde und tanzen seit zehn Jahren bei den Großen. *kdh*